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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 18  10 ２ 20   71.4％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 36 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

ゲスト：美馬青年会議所 森専務理事 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／20周年式典・記念事業・祝宴協議／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

       

こんばんは。朝晩はまだ寒く、昼は暑さを感じるほどですが皆様体調管理に気を付けて元気に頑張ってい

きましょう。 

本日朝出勤途中脇町のマクドナルドのところで接触事故を起こしている車に遭遇し、次は帰宅途中ディリ

ーマートのところでまた車が接触事故を起こしている現場に出くわし、最後は例会に来る途中ダイレックス

の前で事故現場に遭遇しました。どの事故も大したことはなかったのですが一日に事故現場に三回も遭遇し

てしまったので気を引き締めていこうと思いました。 

谷口会員、トルコ旅行は楽しかったですか。また土産話をお願いいたします。皆さんが元気に例会に出て

きてくれて何よりです。今回も例会を楽しみましょう。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町ＲＣ 

・先々週理事会を開催し、5月の例会は法定休日以外の休会はないことを決定しました。また報告事項にて



20周年記念式典会場としてミライズを 4月 17日夕方から 18日を予約してきたこと。2025‐2026年度ガバ

ナー公式訪問例会を 9月 25日（木）12時 30分から清月屋敷にて脇町 RCと合同で開催することを述べま

した。 

・6月 1日（日）15時受付、15時 30分開始で地区補助金事業として徳島ガンバロウズを講師としてお呼び

してバスケット教室を開催しますので参加をお願いいたします。 

・2025‐2026年度地区補助金に「野球を通じて地域を活性化するプロジェクト」が内定しました。予定では

10月 19日元楽天ゴールデンイーグルス監督の今江敏晃氏をお呼びして講演、野球教室をいたします。 

・地区研修・協議会で決が取れず持ち越しとなり、メールにて審議を取りました結果、賛成多数ということ

で特別会計から一般会計への繰り入れが承認されました。また地区の分担金、協力金の内訳金額が変更さ

れていますので確認ください。 

・次回、次々回は法定休日のため休会となります。次の例会は 5月 13日になりますのでお間違え無いようお

願いいたします。 

委員会報告 

澤田会員 

「26日の地区大会にバスをチャーターして向かいます。皆様に乗り合わせの連絡は個別にいたしますのでよ

ろしくお願いいたします。」 

田村親睦担当 

「26日の地区大会の 2次会を地元に戻って開催予定です。皆様参加お願いいたします。」 

20周年式典・記念事業・祝宴 協議 

岩本実行委員長 

       

「前回創立記念祝賀会で自由な意見が出たと聞いています。それを改めて今回聞いていきたいと思います。」 

 

意見１ 

「記念事業に花火を打ち上げて今まで蓄えた美馬 RCの資金がほぼ枯渇してしまうのは疑問に感じる。周年に

おいて一番大切なのは招待した皆様のおもてなしである。そこをきちんと意識して何のために開催するのか

を考えると花火は少し違和感を覚える。他のクラブのように地域のボランティア団体に寄付をし、基調講演

で地域に役立つ方のお話を聞くなどの方がよいのではないか。」 

 



岩本実行委員長 

「今回は意見を出していただき、それに対して是非を問うのは後にしたいと思う。しかし 5月の末までには

骨格を決めたいと思う。今回はまだ意見を出していくことのみにしていきたい。自由に意見をお願いいたし

ます。」 

 

意見２ 

「クラブの平均年齢も高いため花火大会の運営は会員の負荷が強すぎてしまうと思う。予算面で考えてもロ

ータリーの記念事業として開催する花火大会としては小規模でしかできないのではないか。それでは費用対

効果としても問題があるように思える。20年間の軌跡をまとめた動画の作成などの方がよいのではないか。

また場所も美馬市に拘らなくてもよいと思う。鴨島セントラルホテルで開催してもよいのではないか。」 

 

意見 3 

「美馬での開催に拘るのはいいと思うが高年齢のメンバー構成である我々がおもてなしできるのか。それよ

りスタッフが揃っているホテルでの開催がよいのではないか。記念事業も小中生と青少年奉仕事業をするの

はどうか。インターアクトクラブのような組織を小中学校で作り未来のロータリアンを作るなどの事業を計

画してみたい。」 

 

三好幹事 

「ミライズをすでに予約している。式典についてはここでの開催をお願いしたい。予約しただけなので変更

は可能ではあるが今までの議論も大事にしてほしい。それでも変更する意思があるならきちんとその理由を

示してほしい。」 

 

岩本実行委員長 

「時間も無くなったのでこれで終わりにいたいと思いますが、皆様の意見を大事にまた話し合いたいと思い

ます。まだ時間はありますのでここで結論は出しませんが、それでも無限ではないので、先にも言った通り

5月末までには骨格を決めたいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

       

 



スマイルボックスの発表 

青木会員 

「結婚記念日祝いありがとうございます。」 

田中務会員 

「4月 10日で 73歳になりました。ありがとうございます。」 

辻会長エレクト 

「ドバイに阿波尾鶏のプロモーションに、中国山東省に同業者の見学に行ってきました。あと地元歌手の

「「ゆりり」」のコンサートのチケットをお譲りしますので遠慮なく申し出てください。最後に博多で初めて

屋台で飲食しまして楽しかったです。」 

次回例会 

 ５月１３日（火）１９時～ 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


